

klang doch immerhin vernünftig

Freigang auf Probe

Ja, wurd er doch als "geheilt" entlassen,
hinterließ wohl Eindruck sein Argument?
Naja, aus der "Klappse", nich zu fassen,
man hat sich auf Probe erstmal getrennt.

Nun, er klang auch ganz vernünftig da,
tat sich beim Test ganz gut verkaufen.
"Wenn niemand Lust hat, ist doch klar,
völlig sinnlos, nackt herumzulaufen!"

Für die Lust bestand wohl Testbedarf,
muss man vermuten, war schlecht zu sehn,
naja, wem man da grad ne Deck umwarf,
denn ne Menschentraube tat drum stehn.

Viel klarer zu sehn, zwei Herren in weiss,
in der Traub, als hätte man`s doch gewusst.
Er hatte ja Freigang, war er wieder "heiss"?
Zudem die Worte von ihm: "Wer hat Lust?"

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)